

LE 1^{ER} SALON DES JEUX MATHÉMATIQUES EST ORGANISÉ LE 23 MARS

Avis aux amateurs de maths et de logique : samedi 23 mars, le lycée Jacques-Prévert de Saint-Christol-lez-Alès organise son premier salon des jeux Mathématiques à l'initiative d'une dizaine de professeurs.

Pour clôturer sa traditionnelle quinzaine des Mathématiques, le lycée Jacques-Prévert de Saint-Christol-lez-Alès ouvre pour la première fois ses portes au public : samedi 23 mars, jeux, duels d'échec, sudoku, casse-tête, conférences, et même une pièce de théâtre seront proposés gratuitement aux participants.

« *Des maths, on en trouve partout et ça peut être très amusant !* », clame Franck Martinez, professeur de Mathématiques, Numérique et Sciences informatiques au lycée. Un tournoi de puzzle est attendu, ainsi qu'une simultanée d'échec, jouée par l'un des meilleurs joueurs de la région, qui tentera de battre dix adversaires en même temps... L'association Lezannaise Lez'Embouquinés proposera quant à elle ses énigmes d'escape game. Enfin, à cette occasion et sur l'idée de sa directrice AssiaTria, l'IMT Mine Alès se joindra à cette journée en organisant des plateaux de jeu de Go.

« *Deux de nos anciens élèves qui poursuivent actuellement une thèse dans le domaine des mathématiques viendront donner une conférence sur le sujet. Cela permettra peut-être de faire naître des vocations chez les lycéens* », espère le professeur qui constate avec tristesse la désaffection de certains élèves pour la matière.

Organisée par une dizaine de professeurs, cette journée tentera de réconcilier les jeunes avec les maths en les mettant à contribution lors d'ateliers de pliage, de magie ou en les encourageant à présenter leurs propres exposés.

1^{er} salon des jeux Mathématiques

Samedi 23 mars, de 10h à 17h

Adresse

Lycée Jacques-Prévert,
30380 Saint-Christol-lez-Alès

[Tout le programme](#)